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一般財団法人愛知県バスケットボール協会 
2019 年度 第 6 回理事会 議事録 

 
 

【日 時】2020 年 2 月 19 日 19：00～ 
【場 所】一般財団法人愛知県バスケットボール協会 事務局 
【出席者】＜理事＞ 
  川本睦、門川浩人、野村馨、石塚康裕、出原竜彦、桝岡直久、酒井康寿、宇田津浩史、 
  山内俊幸、加藤昌樹、矢倉直親、鈴木慶光、大橋健二、糟谷愛、小栗弘、八木雅彦、 
  金田武久、佐々木貴之 
  ＜監事＞ 
  伊藤隆、井上友幸 
【欠席者】加藤宣明会長、坂野理事、松藤貴秋理事 
 
 
【次 第】 
1. 会議成立宣言 

 
 

2. 門川専務理事挨拶 
 
 

3. 審議事項 
① 2020 年度事業計画について 

 2020 年度の協会行事や競技大会等の日程をまとめた資料を提出された。協会の次年度

の目標・方針を記した総括表については次回理事会で追加提出することとされた。 
≪継続審議≫ 

 
 

② 2020 年度競技大会開催日程について 
 別紙の資料にて 2020 年度の当協会主催、承認、その他関係する競技大会の日程につ

いて示された。一部の大会の日程や表記に修正が必要な箇所があったため、理事会後事

務局で訂正し完成版を次回理事会で再提出予定。 
≪以上承認≫ 

 
③ 定款、基本規程、諸規定の一部改定について 

 定款、基本規程、役員候補者の選考に関する規程の一部改定について資料を用いなが
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ら説明された。 
≪以上承認≫ 

 
④ 臨時評議員会について 

 2019 年度臨時評議員会の案内文書を提出された。また、実際に臨時評議員会で使用す

る資料については次回理事会で提出予定とされた。 
≪以上承認≫ 

 
⑤ 役員（会長）選考委員会について 

 役員候補者の選考に関する規程を用いながら、3 月上旬に予定されている表題委員会

の委員（案）の承認を求められた。 
≪以上承認≫ 

 
⑥ 2019 年度協会表彰について 

 資料により 2019 年度協会表彰授与者を発表された。 
≪以上承認≫ 

 
⑦ 各大会・講習会の決算報告について 

 資料に沿って、現在までのブロックごとそれぞれの大会・講習会の決算報告がなされ

た。第 6 回理事会時点で決算が終了していない大会・講習についてはまた次回以降の理

事会において報告予定。 
≪以上承認≫ 

 
⑧ 役員・委員の旅費と日当等に関する規程の一部改定について 

 表題規程の一部改定案が提出された。第 6 回理事会にて出た意見を基に、次回理事会

で完成版を提出予定。また、臨時評議員会でも報告の予定。 
≪以上承認≫ 

 
⑨ 審判委員会からの審議・報告事項について 

 資料に沿って、各講習会の決算報告書・要項・予算書について説明された。 
≪以上承認≫ 

 
⑩ その他の審議事項について 

◆ 国体少年男子の追加予算について 
 別紙資料に沿って、国体少年男子の追加予算について承認を求められた。 

≪以上承認≫ 
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4. 報告事項 

① 2019 年度全国専務理事連絡会について 
 別冊配布の表題会議の資料を用いて、高校に係るチームの来年度の登録料の値上げや、

スポーツ団体のガバナンスコード、ユニフォーム規定の一部改訂など特に県協会内でも

共有しておくべき情報について中心に報告された。 
 

② 各大会・講習会等の要項、予算書について 
 資料に沿って各大会の要項、予算書について総務・競技会委員会で審議した結果を報

告された。また、次年度より要項の書式を統一するよう総務・競技会委員会で作成した

たたき台を提示され書類作成時の注意点について説明された。 
 

③ 2020 年度会計説明会について 
 会計説明会の開催について報告。各ブロックの会計担当者に参加の呼びかけを依頼さ

れた。 
 

④ 事務局からの連絡 
 枚数の確保と発注の関係で、各ブロックで年間どのくらい表彰状を使用するか事務局

に報告するよう依頼された。 
 

⑤ その他 
◆ 第 7 回キッズバスケットボール大会について 

 表題承認大会の開催について報告された。 
 

◆ 紙媒体資料の廃止について 
 次回理事会より紙媒体資料の配布を中止し、プロジェクターを用いて理事会を行

う予定と報告された。 
 

以上 


